



La Meuse



© D.R.

ALAUNE

Verviers : un nouveau showroom en préparation pour **Depairon**

Fortement touchée par les inondations de juillet, l'entreprise Depairon a depuis lors délocalisé ses activités de blanchisserie professionnelle vers différents partenaires le temps de remettre en état son site verviétois de la rue de Limbourg. Loin de se laisser abattre, son patron René Depairon prévoit l'ouverture d'un tout nouveau showroom d'ici la fin de l'année. Une manière pour la société de recentrer ses activités, gagner en visibilité et rendre son accès plus simple.

Paru le 20/09/2021



EN SAVOIR PLUS